

Wir arbeiten in
Ihrer Nähe.



Nachtarbeiten an der Bahn

Mehr Sicherheit im Bereich Kniepaßstraße

In den kommenden Wochen werden die ÖBB und Land Tirol in der Gemeinde Pflach Bauarbeiten durchführen. In der Nähe der Gleisanlagen wird die Kniepaßstraße in Teilbereichen verbreitert. Und auch die Eisenbahnkreuzung an der Kniepaßstraße wird modernisiert und technisch gesichert.

Zur Durchführung der Bauarbeiten sind auch nächtliche Arbeiten unvermeidbar. Nur durch Verlegung der Bautätigkeit in die verkehrsarme Zeit können wir untertags unsere Fahrgäste wie gewohnt pünktlich befördern und ans Ziel bringen. Insgesamt werden die Arbeiten mehrere Wochen in Anspruch nehmen. Folgende Arbeitszeiten sind im Bereich Kniepaßstraße vorgesehen:

Nachtarbeiten: Montag, 25.3. - Donnerstag, 28.3.2024, jeweils 22:00 – 05:00 Uhr

Gesamtbauzeit: Montag, 25.03 – Mittwoch, 29.05.2024

Auswirkungen für Sie

Wir versuchen, arbeitsbedingte Unannehmlichkeiten für Sie als Anrainer:in so gering wie möglich zu halten. Während der Bautätigkeiten kann es allerdings zu Lärm – und Staubentwicklung kommen. Zum Schutz der Arbeiter:innen werden optische und akustische Signale abgegeben. Diese Arbeiten haben keine Auswirkungen auf den Fahrplan.

Haben Sie noch Fragen?

Wenden Sie sich bitte an per E-Mail an infra.kundenservice@oebb.at. Informationen zu den Baumaßnahmen der ÖBB-Infrastruktur finden Sie auch unter infrastruktur.oebb.at.

Fahrplanauskünfte: oebb.at | oebb.at/baustellen | 05-1717 | SCOTTY mobil
HEUTE. FÜR MORGEN. FÜR UNS.